

- Essence:** Doux enfants, vous avez fait cette promesse : Lorsque Tu viendras, nous nous abandonnerons à Toi. Le Père est maintenant là et vous rappelle votre promesse.
- Question:** Grâce à quelle principale spécialité seules les déités sont-elles appelées "dignes d'adoration" ?
- Réponse:** Seules les déités ont la spécialité de ne se souvenir de personne. Elles ne se souviennent ni du Père ni de l'image des autres. C'est pourquoi on dit qu'elles sont dignes d'adoration. Là-bas, il n'y a que du bonheur. C'est pourquoi on n'éprouve pas le besoin de se souvenir de qui que ce soit. Vous devenez si purs et dignes d'adoration en vous souvenant du Père unique maintenant, que plus tard, vous n'éprouverez pas le besoin de vous souvenir de qui que ce soit.

Om shanti. Les plus doux enfants spirituels, on ne peut pas vous appeler des âmes spirituelles. Esprit ou âme, c'est la même chose. Le Père spirituel explique aux enfants spirituels. Auparavant, le Père Suprême, l'Âme Suprême n'a jamais donné la connaissance aux âmes. Le Père Lui-même dit : Je ne viens qu'une seule fois dans le cycle, à l'âge le plus élevé de la confluence. Personne d'autre ne peut dire cela. Le Père ne vient jamais à aucun autre moment qu'à l'âge de confluence du cycle. Le Père ne vient qu'à l'âge de confluence lorsque la dévotion doit prendre fin. Le Père est ici et Il vous donne cette connaissance : les enfants, considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. C'est très difficile pour certains enfants. C'est très facile, mais cela ne reste pas très bien dans leur intellect. C'est pourquoi Baba leur explique sans cesse. Et même lorsqu'on leur explique, ils ne comprennent toujours rien. Dans une *école*, certains étudiants échouent bien qu'un *professeur* leur ait enseigné pendant 12 mois. Les enfants, ce Père Illimité vous enseigne aussi chaque jour. Néanmoins, certains sont capables d'assimiler tandis que d'autres oublient. La principale chose qu'on vous explique est : Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. Le Père Lui-même dit : Souvenez-vous constamment de Moi seul. Aucun être humain ne pourra jamais dire cela. Le Père dit : Je ne viens qu'une seule fois. Les enfants, Je viens vous expliquer à la fin du cycle, à l'âge de confluence. Vous seuls recevez cette connaissance. Personne d'autre ne la reçoit. Vous seuls, la création née de la bouche de Prajapita Brahma, comprenez cette connaissance. Vous savez que le Père vous a enseigné cette connaissance à l'âge de confluence du cycle précédent. Les Brahmanes, vous êtes les seuls à avoir ce *rôle*. Vous êtes les seuls à passer par ces castes. Ceux des autres religions ne passent pas par ces castes. Seul le peuple de Bharat passe par ces castes. Seuls les Brahmanes deviennent les résidents de Bharat et c'est pourquoi le Père doit venir à Bharat. Les Brahmanes, vous êtes la création née de la bouche de Prajapita Brahma. Après être devenus Brahmanes, vous devenez des déités puis des guerriers. On ne fait de personne, un guerrier. On fait de vous des Brahmanes et ensuite vous devenez des déités. Lorsque les degrés de ces mêmes déités ont diminué, on les appelle des guerriers. Elles deviennent des guerriers *automatiquement*. Le Père vient faire de vous des Brahmines. Puis, vous devenez des déités et ces mêmes déités deviennent ensuite des guerriers. Ce n'est qu'en ce moment que le Père unique établit les trois religions. Cela ne signifie pas qu'Il revient aux âges d'or et d'argent. Parce que les gens ne savent pas cela, ils disent qu'Il vient aussi aux âges d'or et d'argent. Le Père dit : Je ne viens pas à chaque âge. Je ne viens qu'une seule fois dans le cycle, à l'âge de confluence. C'est Moi qui fais de vous des Brahmines par l'intermédiaire de Prajapita Brahma. Je viens de la demeure Suprême. Achcha. D'où Brahma est-il venu ? Brahma prend 84 vies, pas Moi. Brahma et Sarasvati deviennent Vishnou, dont la forme double est Lakshmi et Narayan. Il prend 84 vies puis, à la fin de ses nombreuses vies, J'entre en

lui et Je fais de lui Brahma. Je le nomme Brahma. Ce n'est pas lui qui choisit son nom. Six jours après la naissance d'un enfant, il y a une cérémonie pour lui donner un prénom en fonction de son horoscope. Ils fêtent son anniversaire. Le nom de celui-ci, conformément à son horoscope, était Lekhraj. C'était son nom de naissance. Lorsque le Père est entré en lui à l'âge de confluence, son nom a changé. Le Père change le nom de celui-ci lorsqu'il est à la retraite. Les sannyasis changent de nom lorsqu'ils quittent leur foyer. Celui-ci vit à la maison. Je l'ai nommé Brahma parce que des Brahmanes sont nécessaires. Je fais en sorte que vous M'apparteniez et Je fais de vous des Brahmanes purs. On vous a rendus purs. Cela ne veut pas dire que vous êtes purs depuis la naissance. Vous recevez les enseignements pour devenir purs. C'est l'aspect principal. Vous savez que sur le chemin de la dévotion personne ne peut être digne d'adoration. Les gens s'inclinent devant les gourous etc. parce qu'ils renoncent à leur foyer pour devenir purs. Cependant, on ne peut pas dire qu'ils soient dignes d'adoration. Ceux qui sont dignes d'adoration ne se souviennent de personne. Les sannyasis se souviennent de l'élément brahm et ils prient. À l'âge d'or, les gens ne se souviennent de personne. Le Père dit : À présent, vous devez vous souvenir de l'Unique. C'est de la dévotion lorsqu'on se souvient de quelqu'un. Les âmes, vous êtes incognito. Personne ne connaît l'âme avec précision. Aux âges d'or et d'argent également, les êtres corporels jouent leur *rôle* avec leur nom. Les acteurs ne peuvent pas exister sans avoir un nom. Où que vous soyez, vous aurez le nom que l'on a donné au corps. Comment pourriez-vous jouer votre *rôle* sans nom ? Le Père vous a expliqué : Sur le chemin de la dévotion, vous chantiez « Lorsque Tu viendras, je ferai en sorte que Toi seul m'appartiennes et personne d'autre ». Je n'appartiendrai qu'à Toi. L'âme dit cela. Nous n'adorerons aucun de ces êtres corporels à qui l'on a donné des noms sur le chemin de la dévotion. Lorsque Tu viendras, nous nous abandonnerons à Toi. Vous ne saviez même pas quand Il viendrait. Les gens continuent d'adorer tant d'êtres corporels avec tant de noms... Le Père vient après la seconde moitié du cycle lorsque la dévotion s'achève. Il dit : Vous avez dit vie après vie : Je ne me souviendrai de personne d'autre que Toi. Je ne me souviendrai même pas de mon corps. Cependant, vous ne Me connaissiez même pas et donc, comment pouviez-vous vous souvenir de Moi ? Les enfants, le Père est maintenant ici pour vous expliquer : Les plus doux enfants, considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. Seul le Père est le Purificateur. En vous souvenant de Lui, vous deviendrez purs et satopradhan. Il n'y a aucune dévotion aux âges d'or et d'argent. Vous ne vous souvenez de personne, ni du Père ni des images. Là-bas, il n'y a que du bonheur. Le Père a expliqué : Plus vous vous rapprocherez, plus vous serez proches de votre niveau karmateet. À l'âge d'or, il y a beaucoup de bonheur à être dans le nouveau monde et dans une nouvelle maison. Puis, alors que ce monde devient vieux à 25%, c'est comme si vous oubliez le Paradis. Le Père dit : Vous chantiez que vous n'appartiendriez qu'à Moi et que vous n'écouteriez que Moi. Les âmes font référence au Père comme étant l'Âme Suprême. Les âmes sont des points subtils minuscules. Une vision divine est nécessaire pour voir l'âme. Vous ne pouvez pas vous concentrer sur une âme. Cela demande des efforts de considérer que l'on est un point minuscule, une âme, et de se souvenir du Père. Les gens n'essaient pas d'avoir une vision de l'âme. Ils essaient d'avoir une vision de l'Âme Suprême parce qu'ils ont entendu dire qu'Il était plus brillant que mille soleils. Lorsque quelqu'un a une vision, il dit que c'était très brillant, parce que c'est ce qu'il a entendu dire. Quelle que soit la personne que les gens vénèrent intensément, c'est de cette personne qu'ils auront une vision. Sinon, ils ne pourraient pas avoir la foi. Le Père dit : S'ils n'ont pas vu une âme, comment pourraient-ils voir l'Âme Suprême ? Comment peuvent-ils même voir une âme ? Les êtres humains ont des images du corps. Ils ont le nom, mais une âme n'est qu'un point, un point vraiment minuscule. Comment peut-on la voir ? Bien qu'ils essaient avec acharnement, il leur est impossible de voir l'âme avec ces yeux. Les âmes, vous recevez l'œil subtil de la connaissance. A présent, vous comprenez à quel point vous êtes des âmes minuscules. Moi, l'âme, j'ai

un *rôle* de 84 vies enregistré en moi que je dois *répéter*. Vous recevez la shrimat du Père afin de devenir élevés. Par conséquent, vous devez la suivre. Vous devez vous imprégner de vertus divines. Votre nourriture et votre boisson doivent être *royales*. Votre comportement doit être très *royal* parce que vous êtes en train de devenir des déités. Les déités sont dignes d'adoration. Elles ne vénèrent personne. Elles sont *doublement* couronnées. Elles ne vénèrent personne et donc elles sont dignes d'être adorées. Il n'est pas nécessaire d'adorer qui que ce soit à l'âge d'or. Cependant, ils se donnent mutuellement du *respect*. S'incliner devant quelqu'un signifie donner du *respect*. Cela ne veut pas dire que vous devez avoir quelqu'un dans votre cœur. On doit donner du *respect*. Par exemple, tout le monde donne du *respect* au *Président* parce qu'ils savent qu'il a une position élevée. Vous ne devez vous incliner devant personne. Par conséquent, le Père explique : Ce chemin de la connaissance est complètement différent. Ici, vous devez simplement considérer que vous êtes des âmes. Vous l'avez oublié. Vous vous souvenez du nom du corps. Tout doit être fait avec le nom. Comment pourriez-vous appeler quelqu'un s'il n'a pas de nom ? Bien que vous soyez des êtres humains jouant un *rôle*, vous devez garder Shiv Baba dans votre intellect. Les dévots de Krishna croient qu'ils doivent se souvenir seulement de Krishna. Ils disent que, où qu'ils regardent, ils ne voient que Krishna. Ils croient : Je suis Krishna et tu es Krishna. Oh ! Mais votre nom est différent de son nom et donc, comment tout le monde pourrait-il être Krishna ? Tout le monde ne peut pas s'appeler Krishna. Ils ne cessent de dire tout ce qui leur passe par l'esprit. Maintenant, le Père dit : Oubliez toutes les images du chemin de la dévotion et souvenez-vous du Père unique. Vous n'appeler pas ces images le Purificateur. Hanuman et les autres ne sont pas le Purificateur. Il y a beaucoup d'images, de représentations, mais aucune d'elles n'est le Purificateur. Aucune de ces déesses ayant un corps ne peut être le Purificateur. Les gens créent, avec leur propre intellect, les images des déesses avec 6 ou 8 bras. Ils ne savent pas qui elles sont. Ce sont les enfants qui sont les aides du Père purificateur. Personne ne le sait. Votre forme extérieure est ordinaire. Ces corps seront détruits. Ne pensez pas que vos images etc. resteront. Tout cela se terminera. En fait, vous êtes des déesses. Les noms mentionnés sont "déesse Sita, déesse unetelle". Ils ne disent jamais : Déité Rama. Ils disent : "déesse unetelle ou Shrimati unetelle". Cependant, cela est également *faux*. À présent, vous devez vous efforcer de devenir purs. Vous dites : Viens nous changer d'impurs en purs ! Vous ne dites pas : Fais de nous Lakshmi ou Narayan ! Seul le Père vous change d'impurs en purs. Lui seul vous change d'êtres humains ordinaires en Narayan. Ces gens appellent l'Unique incorporel, le Purificateur. Ils ont représenté quelqu'un d'autre comme étant celui qui raconte l'histoire du vrai Narayan. Ils ne disent pas : Baba, raconte-nous l'histoire du vrai Narayan et rends-nous immortels ! Ou bien : D'êtres humains ordinaires, fais de nous Narayan. Ils disent simplement : Viens nous purifier. Seul Baba vous raconte la véritable histoire de Narayan et vous purifie. Puis, vous la racontez aux autres. Personne d'autre ne peut savoir cela. Vous êtes les seuls à le savoir. Bien que vous ayez chez vous des amis, des parents et des frères etc., ils ne comprennent quand même pas. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, Amour, Souvenir et *Bonjour* de la Mère, du Père BapDada. Le Père spirituel dit "namaste" aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin de devenir élevés, suivez la shrimat que vous recevez du Père et imprégnez-vous de vertus divines. Votre nourriture, votre boisson et votre comportement doivent être très *royaux*.
2. Ne vous souvenez de personne mais accordez du *respect* à tous. Efforcez-vous de devenir purs et inspirez les autres à faire de même.

Bénédiction : : Puissiez-vous être *toujours heureux* et permettre aux autres de faire l'expérience du

bonheur dans une atmosphère insipide (aride).

Vous, les enfants qui avez reçu la bénédiction d'être *toujours heureux*, vous resterez constamment heureux même dans une atmosphère qui crée des dommages, dans une atmosphère aride et insipide et dans une atmosphère qui fait ressentir aux âmes leur manque de réalisation. Grâce à votre vision du bonheur, vous pouvez transformer une atmosphère de douleur et de tristesse tout comme le soleil transforme l'obscurité. Apporter la lumière dans les ténèbres, apporter la paix là où il a l'agitation et donner un avant-goût du bonheur dans une atmosphère sèche et insipide, c'est ce qu'on appelle être *toujours heureux*. À l'heure actuelle, ce type de service est nécessaire.

Devide: : Celui qui est sans corps n'est attiré par aucun type d'attraction d'un corps.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : à présent, ayez la profonde préoccupation de devenir complet et karmateet.

Karmateet ne signifie pas que vous allez au-delà du karma. Ne vous détachez pas du karma, mais détachez-vous du fait d'être piégés dans tout lien karmique. C'est ce qu'on appelle être karmateet. Le niveau du karma yoga vous permet de faire l'expérience du niveau karmateet. Un karma yogi est extrêmement aimant et détaché. Avec ce niveau, quelle que soit l'ampleur de la tâche ou l'effort qu'elle demande, vous aurez l'impression de ne pas travailler, mais simplement de jouer à un jeu.